

En el marco de la Glosa del Primer Informe de gobierno, la titular de la Secretaría de Inclusión Social e Igualdad de Género (SISIG), Miriam Elizabeth Cano Núñez, compareció ante la Comisión de Igualdad de Género y Juventudes de la XXIV Legislatura del Poder Legislativo, presidida por la diputada Liliana Michel Sánchez Allende.

En intervención de las y los legisladores, fue la diputada Michel Sánchez, quien destacó el trabajo de la dependencia, reconoció que el primer reto y esfuerzo es la resistencia burocrática patriarcal, también cuestionó respecto a lo establecido en el artículo 37 de la Ley de Acceso a las Mujeres a una Vida Libre de Violencia, referente a la creación de refugios para mujeres víctimas de violencia así como la participación de la SISIG en el funcionamiento del Centro de Justicia para las Mujeres (CEJUM), y resaltó que es un tema que se ha impulsado desde el Poder Legislativo, por lo que se respaldarán las acciones que se realicen en la materia.